



「転がって 大人になるぞ 雪だるま」、小学生の作品です。転がして雪玉を大人ぐらいの大きさにして、雪だるまを作ろうとしているといった意味でしょうか。成長とは、決して右肩上がりばかりではなく、倒されたり転がされたりしながら、再び立ち上がり伸びていくこと。コロナ禍でもしっかり成長するみんなのようですね。後にある学年代表の言葉に励まされます。来年度へつながる・つなげる3学期にするために、一緒に頑張ろう。

令和2年度 3学期始業式 ～学年代表の言葉～

新年の抱負

3年 女子生徒

「今までの生活に戻れるのか。コロナウィルスに感染しないか」誰もが不安になる中、年が明け、3学期が始まりました。様々なことが制限されていても、受験生らしく、先輩らしく過ごしていくために、私はある目標を立てることにしました。それは「継続とレベルアップ」です。これは、物事を自分が満足できるようになるまで続け、続けた先でさらにレベルの高い技術を身につけたい、そんな思いから決めたものです。

学習面では、もうすぐそこにせまる入試に向けて、中学校で習った内容を定着させ、苦手を減らしていくことで万全の状態に挑めるように努力していこうと思います。生活面でも、言葉遣いや態度、礼儀や作法を見直し、面接だけでなく、将来に向けての受験生らしい生活を心がけたいと思っています。3学期は、あっという間に終わってしまいます。4月になれば、3年生はそれぞれの「道」を進むこととなります。私は3年間ともに頑張ってきた仲間と過ごす日常を大切に過ごすことで、何でもない毎日でさえも思い出にしていきたいです。そして、当たり前前を当たり前以上にすることで、「伝説の学年」として、半中の歴史に名を刻みたいと思います。

最後になりましたが、新型コロナウイルスに翻弄（ほんろう）された今年度も、残り少なくなってきました。生徒全員が感染症対策を徹底し、笑顔で修了式を迎えられるようにしましょう。私も、残りの中学生生活をよいものにするために、全力で楽しみ、全力で物事に取り組んでいこうと思います。

3年生0学期

2年 女子生徒

私たち2年生は、来年度いよいよ受験生になります。受験と聞くと、なんとなく不安で憂鬱な気持ちになる人も多いかも知れません。しかし、中学校生活のラスト1年間をそんな気持ちで過ごすのはもったいないと私は思います。この学年代表の言葉を依頼された時に、先生は「2年生の3学期は3年生の0学期ですよ」とおっしゃっていました。つまり、この学期は3年生を迎える準備期間であるということです。4月からスムーズにスタートを切れるように、この3学期で2年生の総復習をするとともに、気持ちを切り替えなければいけないと思いました。

気持ちを切り替えるためには目標を立てることが必要だと思います。だから、私は少し



先の未来で自分がやりたいことを考えたり、それに合わせた進学先を考えたりすることが必要だと思っています。中学校より先は自分の夢や希望に合わせた学校を探し、そこに入学できるよう努力しないと いけません。しかし、将来どんな「道」に進みたいのかが、今の時点で決まっていな人ももちろんたくさんいると思います。今はそれでもいいと私は思っています。いつかやりたいことができた時に、まっすぐその「道」を進んでいけるように、0学期から努力していくことが大切だと思います。自分自身のレベル上げをするように、この学期から毎日を積み重ねていけば、1年後には自分に自信がもてるの

ではないでしょうか。3年生0学期、たった2ヶ月と少しですが、おろそかにせず、毎日の積み重ねを大事に過ごしていきたいと思っています。

当たり前を極めよう

1年 男子生徒

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。新年がスタートし、1週間がたちます。新しい目標を立てましたか。3ヶ月後には、中学校で初めての後輩が入学してきます。そのときに新1年生の手本として、かっこいい姿を見せられるようになりしょう。そのために、2学期の生活を見直し、3学期の目標を立て、実行する必要があります。僕は、「よりよい学年にする」という目標のため、今まで以上に学年全体を見るようにしたいと思っています。このように目標をもって3学期を充実したものにしたいです。充実したものにするためには、1年生はまだ改善すべき点が多くあると思います。

そこで、僕が提案する学年全体の目標は「当たり前を極めよう」です。この目標は、1年生一人一人が何を極めるかを考え、行動にうつしてほしいと思っています。だから、日頃のあいさつや放課の過ごし方などを見直し、極めてください。そして中学校第1学年をいい形で終えましょう。

表彰報告です（敬称略 2学期終業式分）

【卓球部】全知多卓球大会 中学1年の部 3位

半田市近郊小中学生卓球大会 中学生男子の部 3位

【バドミントン部】常滑市民バドミントン大会 ダブルス女子2部 優勝

【ソフトボール部】半田市ソフトボール協会会長杯争奪中学生大会 2位

【バレーボール部男子】半田市バレーボール協会会長杯 優勝

【サッカー部】U14サッカーリーグ知多 3位

【知多の子どもたちからのメッセージ】 特別賞

【あいさつ川柳コンクール】

最優秀 半田市長賞 「あいさつは 十人十色 美しい」

優秀賞 「いただきます それは 魔法の調味料」

【愛知県赤い羽根作品コンクール】書道の部 佳作

保護者の皆様、あけましておめでとうございます。今学期もよろしくお願ひします。